

DOMINIQUE

Le 27 Novembre 2014

LE REVE

Elle rêvait d'un monde sans limite, d'un amour léger, d'une vie sans souffrance, d'un bonheur parfait, d'un vent chaud et doux qui la caressait. Elle rêvait à l'impossible. Est ce le cocktail au rhum qui faisait son effet ? ou le discours de ce vendeur de menthe rencontré dans le souk d'Essaouira ?

Cet homme simple acceptait d'avoir peu. Il respirait cette forme de joie si particulière de ceux qui savent que la vie ne sera jamais facile pour eux. Ils ont appris à pratiquer le détachement comme une seconde nature. Elle avait été comme éblouie pas son aptitude à profiter de l'instant fugace qui passe. Cet instant était transparent, lui aussi. Toute son attitude prouvait qu'il s'y sentait bien.

Elle l'avait admiré, envié. Maintenant son discours l'habitait, elle en rêvait.